

# Konzert für den guten Zweck

Beim Musikevent in der Zavelsteiner Georgskirche kam einiges zusammen für das DRK-Projekt „Glücksmomente“.

■ Von Roland Stöß

**BAD TEINACH-ZAVELSTEIN.** Das Bündnis „Teinachtal hilft 2024“ hat mit dem Benefizkonzert des kleinen Männerchors der Sängervereinigung Bad-Teinach-Zavelstein und der Gesangsformation „Dudes And Girls“ einen Volltreffer gelandet. In der Zavelsteiner Georgskirche lauschte das zahlreich erschienene Publikum den musikalischen Perlen der beiden Ensembles, beide musikalisch an-

geleitet und am Klavier begleitet von Jacek Kacprzak.

## Auch der Bürgermeister ist zufrieden

Bürgermeister Markus Wendel zeigte sich angetan von den vielen Menschen, die gekommen waren und warb um Spenden für die Aktion „Glücksmomente“. Jens Müller, der Vertreter des DRK-Kreisverbands Calw, erklärte den Sinn der Aktion und dankte für die Unterstützung, die von den drei Ge-

meinden Bad-Teinach, Neubulach und Neuweiler mit der Aktion „Teinachtal hilft“ geleistet wird.

Das Publikum zeigte sich sehr spendabel. Satt 1290 Euro flossen in das Spenden-Töpfchen. „Die Spendengelder werden alle gesammelt und am Ende des Spenden Jahres mit einem symbolischen Scheck bei der Zavelsteiner Burgweihnacht an das DRK übergeben“, verriet Michael Stahl von der Teinachtal-Touristik.



Zwei Chöre gestalteten den Abend.

Foto: Stöß